



Sehr geehrte Eltern,

wir möchten Sie hiermit über den kommenden **Warnstreik** informieren.

Am **Mittwoch**, den **06.12.2023** sowie am **Donnerstag**, den **07.12.2023** streiken sowohl die Lehrkräfte als auch Erzieher*innen des Landes Berlin.

Wir rechnen mit großen personellen Engpässen, daher bitten wir Sie am **Mittwoch**, den **6. Dezember 2023**, sofern es Ihnen möglich ist, Ihre Kinder zu Hause zu betreuen.

Nach jetzigem Stand können wir am **Donnerstag**, den **7. Dezember 2023**, den Unterricht personell abdecken. Wenn Sie von uns keine anderweitige Information erhalten, findet der Unterricht **für alle Kinder verpflichtend** statt. Ausgenommen hiervon sind die Klassen **5a** und **6b**, diese verbleiben bitte an beiden Tagen zu Hause. Danke!

Wir bitten Sie um Verständnis für mögliche kurzfristige Änderungen. Im Hortbereich haben wir leider nicht genügend Personal, sodass wir Sie bitten Ihr Kind(er) nach dem Unterricht abzuholen.

Unsere Schule bietet selbstverständlich **in dringenden Fällen** eine **Notbetreuung** an.

Bitte melden Sie Ihren Bedarf vorab an.

Wir bedanken uns im Voraus für Ihr Entgegenkommen und ihre Unterstützung. Vielen Dank!

Mein Kind _____ (Name) _____ (Klasse)

benötigt für Mittwoch, den 6. Dezember 2023 eine Betreuung von _____ bis _____ in der Schule.

Datum

Unterschrift der
Erziehungsberechtigten



Dear parents,

We would like to inform you about the upcoming warning strike.

On **Wednesday, 6 December 2023** and **Thursday, 7 December 2023**, both teachers and educators in the state of Berlin will be on strike.

We expect major staff shortages, which is why we ask you to look after your children at home on **Wednesday, 6 December 2023**, if you are able to do so.

As things stand at present, we will be able to cover classes on **Thursday, 7 December 2023**. If you do not receive any other information from us, lessons will be compulsory for all children. Exceptions to this are classes **5a** and **6b**, who are asked to stay at home on both days. Thank you!

We ask for your understanding for possible changes at short notice. Unfortunately, we do not have enough staff in the after-school care centre, so we ask you to pick up your child(ren) after class.

Of course, our school offers **emergency care** in urgent cases.

Please notify us of your needs in advance.

We thank you in advance for your co-operation and support. Thank you very much!

My child _____ (name) _____ (class)

requires childcare on Wednesday, 6. December 2023, from _____ to _____ at school.

Date

Signature of the
legal guardian